



PROMOVERÁN SUS PROPUESTAS

Refrendan su apoyo a la jefa de Gobierno líderes de partidos locales

“Es tiempo de que las mujeres encabecen el proyecto de nación”

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Al día siguiente de que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció su separación definitiva del cargo para buscar la Presidencia de México, líderes de los partidos Nueva Alianza, Encuentro Social y Laborista de México refrendaron su apoyo a la mandataria, al considerar que es tiempo de que las mujeres encabecen el proyecto de nación.

En conferencia de prensa, Alfonso Ramírez Cuéllar, líder del movimiento de apoyo a Sheinbaum, detalló que el objetivo es la unificación de decenas de partidos políticos con registro estatal y organizaciones políticas para promover e informar sobre el origen, trayectoria y respaldo a Sheinbaum.

Sonia Rincón Chanona, coordinadora nacional de los partidos locales Nueva Alianza y Fuerza Turquesa Asociación Civil, dijo que respaldarán y serán promotores del trabajo y las propuestas de la morenista, con lo que comenzarán a recorrer el territorio nacional apenas Sheinbaum presente su registro como aspirante en la contienda interna.

Identidad con la doctora

“Esta afinidad que tenemos los maestros que formamos parte de los partidos Nueva Alianza y Fuerza Turquesa nos identifica con la doctora Claudia Sheinbaum, por ser una maestra, por ser una mujer, por ser humanista, porque trae un amplio proyecto que ten-

drá que dar a conocer a todos los mexicanos.”

En el encuentro estuvieron presentes Alejandrina Moreno, secretaria general del partido Encuentro Solidario, y Mario Machuca, coordinador general del partido local Movimiento Laborista.

En mayo pasado, Ramírez Cuéllar dio a conocer que 54 organizaciones políticas locales con presencia en diversos estados respaldan las aspiraciones de la mandataria local.

Convocan a transportistas a defender la transformación

Con el objetivo de no detener el cambio en la Ciudad de México, el presidente local de Morena, Sebastián Ramírez, invitó a representantes de 75 asociaciones de transportistas de la capital a formar parte de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

La reunión se realizó en el Centro Histórico, donde los transportistas dieron a conocer sus inquietudes, a fin de delinear un plan de trabajo en beneficio del gremio.

“El próximo año vamos a enfrentar la posibilidad de elegir entre dos proyectos y va a haber quien quiera regresar a los tiempos de Mancera y de un señor que era secretario de Movilidad que se sentía dueño de la ciudad. Yo creo que no lo debemos permitir, por eso nos tenemos que organizar antes, tener nuestro plan de lucha para que la ciudad no regrese al pasado de corrupción de Miguel Ángel Mancera y Héctor Serrano. Eso es lo que yo les pido.”